



AUXILIAN ARROLLADO. Manila, Filipinas, abril 15 (AP-Cablefoto). Civiles ayudan a levantar un autobús de pasajeros, para auxiliar a un peatón, no identificado, que fue arrollado por el vehículo en una calle del suburbio de Manila. El peatón fue rescatado con las piernas destrozadas.

FAO advierte contra la contaminación de mares

Roma, Abril 15 (DPA). Edouard Saouma, Director General de la Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura FAO, previno hoy contra la depredación de los mares y su

contaminación excesiva.

Dijo que la pesca en los mares del mundo había aumentado de 20 millones de toneladas anuales en 1946 a 90 millones de toneladas en

—Pasa a la página 36—

49.2% de familias brasileñas viven por debajo de pobreza

Río de Janeiro, abril 15 (DPA). El 49.2 por ciento de las familias brasileñas vive por debajo de la "línea de pobreza" definida por la Organización Mundial de Salud (OMS), es decir,

que no tiene cubiertas sus necesidades básicas de alimentación, transporte, educación, salud y habitación.

Esos datos fueron divulgados en un estudio

—Pasa a la página 5—

Movilización occidental ante accidente submarino

Bonn, abril 15 (DPA). El reciente incendio y hundimiento de un submarino soviético al norte de Noruega y la eventualidad de que se intente recuperar la nave perdida, ha provocado una gran movilización de los servicios secretos occidentales que recuerda la singular historia de otro sumergible ruso hundido en el Pacífico y rescatado con todo sigilo por la Agencia Central de Inte-

ligencia de Estados Unidos (CIA) en 1974.

Sonaban los acordes del Himno Nacional Soviético cuando los cadáveres de los marinos muertos eran devueltos al mar con honores militares. Sin embargo no eran hombres enfundados en chaquetas azul oscuro los que despedían a sus camaradas sino estadounidenses encomendados especialmente por

—Pasa a la página 24—

Derrame petrolero afectará la ecología

Washington, abril 15 (Reuter). Lo peor del derrame petrolero en Alaska ha pasado ya, pero su repercusión en la ecología se prolongará por décadas, dijeron hoy científicos y funcionarios encargados de combatir los efectos del desastre.

"Los efectos subletales de un derrame se prolongan mucho más que los

efectos letales inmediatos", dijo Bruce Tripp, investigador del Instituto Oceanográfico de Woods Hole, Massachusetts. "Persistirán por décadas, no meses o años", agregó. "Piense en cómo se reconstituye un bosque tras un incendio forestal. Las primeras capas de pasto podrían retornar en la

—Pasa a la página 5—

La UNICEF recibió 711 millones de Dls.

Naciones Unidas, abril 15 (Reuter). La UNICEF, el fondo para los niños de la ONU, recibió ingresos récord de 711 millones de dólares el año pasado para sus programas de ayuda en 121 países y territorios, según su informe dado a conocer hoy.

El director ejecutivo James Grant llamó al hecho, "una señal de la im-

portancia que la comunidad internacional le otorga a los niños y la confianza que tiene en UNICEF".

Dijo que la donación de los Estados Unidos, que fue entregada dos meses antes del año fiscal, fue el mayor cheque jamás recibido por UNICEF. No mencionó el importe del cheque.

La Unión Soviética, que bajo Mikhail Gorbachev ha aumentado su apoyo para la ONU y sus agencias, multiplicó su contribución por 12, dijo Grant aunque tampoco mencionó la cifra.

Grant dijo que el total para 1988 fue mucho mayor que el anticipado. La agencia recibió 572 millones de dólares en 1987. Pero aclaró que UNICEF no podía ser complaciente respecto de sus finanzas, y se necesitaba aún más dinero

—Pasa a la página 36—

Homenaje de OEA al BID por su 30o. aniversario

Washington, Abril 15 (UPI). El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Enrique Iglesias, dijo hoy que su

institución tiene la obligación de "contribuir al renacimiento de la esperanza en América Latina".

El uruguayo Iglesias habló durante un homenaje rendido por la Organización de los Estados Americanos al BID con motivo del trigésimo

—Pasa a la página 9—



SALE ILESO. Sevilla, España, abril 15 (AP-Cablefoto). No obstante haber sido lanzado por los aires, Miguel "Litri" Báez salió ileso durante su participación en la corrida de toros local. Tradicionalmente, el espectáculo taurino se constituye en uno de los grandes atractivos de la "Feria Anual Sevillana".

EU modernizará cohetes instalados en Alemania

Washington, Abril 15 (DPA). La modernización de los cohetes norteamericanos Lance, instalados en Alemania Occidental, lo confirmó hoy en Washington el Presidente de los EE.UU., George Bush, al dirigente social-demócrata ale-

mán-occidental, Hans-Jochen Vogel.

Esa decisión la habían

—Pasa a la página 7—

Bolivia logra renegociar \$72 millones de su deuda

La Paz, Abril 15 (DPA). Bolivia logró renegociar 72 millones de su deuda bilateral con Bélgica, Holanda, el Reino Unido y Francia con un gran alivio financiero, informó hoy aquí Jaime Delgado, asesor del gobierno boliviano en materia de deuda externa.

La renegociación se

dio en los términos del Club de París en cuanto a las tasas de interés y en el caso de Bélgica se aceptó una modalidad especial, pues los pagos bolivianos irán a un fondo específico de desarrollo para generar empleo. Delgado informó que se espera concluir hasta

—Pasa a la página 23—

Ardientes cartas de un edecán a la princesa Ana

Londres, Abril 15 (REUTER). Una alto edecán real envió cuatro cartas manuscritas a la princesa Ana, que diarios describieron hoy como íntimas y "demasiado ardientes para publicar".

El Palacio de Buckingham dijo en un comunicado que el capitán de fragata Timothy Lawrence, un ex oficial solte-

ro de la Marina Real, que es ayuda de cámara de la Reina Isabel, escribió las cartas a la princesa. No elaboró acerca del contenido de las mismas.

Las cartas, que el diario Tabloide People sostuvo habían sido escritas durante un periodo de 18 meses, fueron robadas del Palacio de Buckingham en lo que se consi-

—Pasa a la página 9—



SIGUE CONTAMINACION. Estrecho Príncipe William, Alaska, E.U., abril 15 (AP-Cablefoto). Un grupo de focas surge de las aguas cubiertas de petróleo en el canal "Príncipe William",

contaminadas a raíz de un derrame petrolero, originado por el buque "E Exxon Valdez". Expertos en la materia han anticipado una contaminación de considerables proporciones en el hábitat marino.